

528

LIGNIER (*Pauline-Thérèse*), Religieuse (Oudenbourg, 13.3.1869 — Salzennes, 9.3.1935). Fille de Jacques-Charles et de Vivey, Anne Rosalie.

Issue d'une famille profondément chrétienne et douée d'une âme ardente et généreuse, elle désirait se donner entièrement à Dieu et vers l'âge de dix-huit ans, le 8 février 1887, elle entra dans la Congrégation des Sœurs de Notre-Dame de Namur. Elle y reçut l'habit le 17 avril 1887, sous le nom de Sœur Aloysius de Sainte Thérèse, et y prononça ses vœux de religion le 2 mai 1889. Ses supérieures ne tardèrent pas à découvrir, dans cette nature énergique mais pleine de cœur, les qualités nécessaires pour lui confier la direction difficile et délicate des enfants plus ou moins abandonnées de la maison de Beernem. Apprentissage excellent pour la préparer à la vie de missionnaire à laquelle elle aspirait. Au mois d'octobre 1911, elle arriva au Congo, où, après s'être occupée pendant quelques mois, avec un grand dévouement, des enfants de la mission de Nlemfu, elle y fut nommée Supérieure. Pendant plus de douze ans, elle y remplit cette tâche, fort appréciée des Révérends Pères Jésuites de la mission, pour son ardeur à former les ménages chrétiens. Femmes et enfants noirs l'aimaient et la vénéraient, parce qu'elle sut s'oublier elle-même pour s'occuper des autres. Au mois de janvier 1924, elle dut quitter la terre congolaise pour motif de santé, mais son grand cœur y resta. Nommée Supérieure de la Maison des Sœurs de Notre-Dame à Salzennes, près de Namur, elle y mourut le 9 avril 1935.

23 avril 1954.
Jeanne de Lepper.
(S^r François d'Assise).